

D-KIAT fliegt wieder!

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Sonntag, den 10. April 2016 um 09:41 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. April 2016 um 16:11 Uhr

{rokbox title=|D-KIAT neu :: Erstflug im neuen Design|}images/stories/motor/gross/kiat_erstflug_20160409.jpg{/rokbox} Die Mühe hat sich gelohnt! Nach fast 7- wöchiger aufwendiger Wartung und General- Überholung hat die D-KIAT am 9.April erstmals wieder abgehoben. Testpilot war unser Flugzeugwart

Heinz Prinz

, der das Flugverhalten der komplett runderneuterten Maschine in höchsten Tönen lobte. Das Flugzeug wurde komplett mit Oracover 6000 Spannfolie bezogen und ist somit auch wetterfest. Zu Rissen neigende Übergänge zwischen Bespannung und Lackierung gehören der Vergangenheit an. Der Falke ist somit auch wesentlich widerstandsfähiger gegenüber Witterungseinflüsse

Das technische Team (**Marco, Wolfgang**, Projektleiter **Werner** und viele, viele fleißige Helferlein) haben mit ca. 1500 Std. Eigenleistung ganze Arbeit geleistet!

Das Erscheinungsbild ist dem Design der OE-DTT angepasst und wirkt flott und modern. Auch das Cockpit und die Sitze sind neu gestaltet. Ab 15.04.2016 steht unser Motorsegler endlich wieder allen im regulären Flugbetrieb zur Verfügung.